

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan terhadap Peran Keluarga terhadap Pendidikan Membaca Alquran pada Anak di RT 4 Desa Kayu Bawang Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar, dapat disimpulkan bahwa:

1. Semua keluarga memberikan peran masing-masing dalam pendidikan membaca Alquran terhadap anak-anaknya. Baik sebagai pendidik utama dalam kehidupan anak, sebagai motivator, dan juga sebagai fasilitator dalam pendidikan anaknya. Keluarga juga memberikan contoh dan pembelajaran membaca Alquran, keluarga menyarankan untuk belajar membaca Alquran, dan semua keluarga memberikan nasehat, motivasi dan juga hukuman dengan cara mereka masing-masing baik melalui lisan maupun dengan sikap mereka.
2. Adapun faktor-faktor yang turut mempengaruhi dalam peran orangtua terhadap pendidikan membaca Alquran pada anak adalah latar belakang pendidikan, waktu bersama keluarga, lingkungan pergaulan anak, faktor ekonomi, dan kemajuan teknologi.

B. Saran-saran

Dalam suatu keluarga, pendidikan membaca Alquran memang memerlukan kesadaran dan kesungguhan upaya yang harus diberikan orang tua kepada

anaknyanya. Oleh karena itu ada beberapa saran yang bisa peneliti sampaikan dalam bab penutup ini.

1. Hendaknya keluarga senantiasa memperhatikan pendidikan membaca Alquran pada anaknya. Meskipun mempunyai pekerjaan yang berbeda-beda dan waktu yang tidak banyak di rumah.
2. Keluarga pada umumnya, dan orang tua pada khususnya, hendaknya memberi contoh atau teladan yang baik kepada anaknya, karena anak adalah peniru yang hebat. Oleh karena itu apabila orang tua ingin menyuruh anaknya membaca Alquran atau sesuatu yang lain pun, hendaknya terlebih dahulu ia sebagai orang tua melakukannya. Hal ini diyakini mampu menarik hati si anak untuk melakukan dengan harapan tidak adanya/meminimalisir rasa keterpaksaan dalam benak si anak.
3. Dalam membiasakan anak untuk membaca Alquran, keluarga hendaknya lebih bersabar dalam memberikan pembelajaran. Karena dalam pembiasaan memerlukan waktu yang relatif lama. Sehingga waktu yang diperlukan juga tidak sedikit.